

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa dengan Menggunakan Media Herbarium dan Charta pada Materi Spermatophyta di Kelas X SMA Swasta Mulia Pratama Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt sebagai Sekretaris Jurusan Biologi dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan terkhusus untuk Ibu Dra. Martina Asiasi Napitupulu, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. dan sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan. yang sudah membantu penulis. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Perhatian Sembiring, S.Pd selaku kepala SMA Swasta Mulia Pratama Medan dan Ibu Anipalma Tarigan, S.Pd selaku guru bidang studi Biologi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih ibunda tercinta Bagem Br. Sinulingga yang telah mencurahkan kasih, doa, dan dukungan baik moral maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Penulis juga berterima kasih kepada adik tersayang Sugiharti Br. Ginting atas kasih, doa, dan dukungannya. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada pria spesial Petranta Alfo Herlando, A.Md yang selalu ada dan tetap setia atas kasih, doa, motivasi dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman Biologi Dik B 2012, terkhusus kepada Meyanti S. Rumahorbo, Tawaria Barus, Ruth Nababan, Eka Lestari Kaloko, Megawati Marbun, Irdawarni Sihaloho, Roma Sagala, Romasi Gutom, Ivan Fernando dan Odi Yulianto yang setia memberi dukungan, motivasi dan doanya. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada teman-teman PPLT SMA Katolik I Kabanjahe terkhusus buat Sampit Manik, Alibasa, Edi yang senantiasa mencurahkan atas kasih, doa, dan dukungan kepada penulis. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada sahabat saya di SMA Negeri 7 Medan, yakni Asnad, Yosi, Febrina, Darmina, Selvina, Hasena dan Putri yang memberi dukungan dalam penyelesaian skripsi ini

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun demi kebaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juni 2016

Erlikasna Ginting
NIM.4123141031